

Unternehmensmeldung

Ein fünf jähriges Firmenjubiläum mit dem ganz besonderen Pfiff

Qualitätspersonal im 4 und 5 Sterne-Bereich vermittelt und überlässt PFIFF erfolgreich seit fünf vollen Jahren

Hamburg, im Dezember 2010 – Fünf ganze Jahre PFIFF – das feiert PFIFF Gastronomie Personal Service GmbH am 01. Dezember. Die beiden Unternehmerinnen Petra Wöhrmann und Steffi Dittberner führen die familiäre Zeitarbeitsfirma mit Herzblut an. Begonnen hat alles Ende des Jahres 2005, wo die Firma PFIFF voller Stolz ihr Büro in Hamburg eröffnete. Damals starteten mit ihnen 40 Mitarbeiter, jetzt stehen über 100 hinter dem Namen PFIFF und verzaubern ihre Auftragsgeber mit qualitativer Leistung, Engagement und Sozialkompetenz.

Personal vermitteln und überlassen in einer gehobenen Klasse, das war die Idee von Petra Wöhrmann und so setzte sie diese auch um. Auftraggeber im 4 und 5 Sterne-Bereich setzen heute auf PFIFF Gastronomie Personal Service GmbH und werden nicht enttäuscht. Das traditionelle Unternehmen bringt Qualitätspersonal in Küche und Service, die dem Kunden mit fachlicher Kompetenz, Fingerspitzengefühl und Menschenkenntnis immer die richtigen Mitarbeiter auswählen. Dies gilt für Teamleiter wie auch für Restaurantfachleute, vom á la Carte Service bis zur Organisation verschiedener Veranstaltungen, alle Variationen der Gastronomie erstehen bei Petra Wöhrmann und Steffi Dittberner durch Sorgfalt und großer Erfahrung.

Die Philosophie von PFIFF: Menschlichkeit und Persönlichkeit gehören im täglichen Umgang miteinander dazu genauso wie Dynamik und absolute Zuverlässigkeit. „Dazu eine übertarifliche Bezahlung um wirklich gutes Personal an uns zu binden“ beteuert Petra Wöhrmann. „ Wir sind für unsere Mitarbeiter in allen Situationen da“. So überzeugt das junge Unternehmen jeden Auftraggeber und schafft es mit langjährigen Partnerschaften immer weiter zu wachsen - eine Zeitarbeitsfirma die auf Verbundenheit, Qualität und Langfristigkeit setzt.

Auch in sozialen Interessen ist PFIFF schon nach fünf Jahren kräftig engagiert. Spenden gingen an das Hamburg Leuchtfeuer, Hamburg hilft Haiti und dem VSC Paloma, ein Kinderfußballverein. „Das ist uns ganz wichtig“, resümiert Frau Wöhrmann, „unser Haus resultiert nicht nur aus Kapital, wir stehen für soziales Engagement und gute Mitarbeiterführung. Es ist nicht nur bedeutsam eine gute Firma zu führen, wir wollen auch für unser Team und unsere Umwelt in allen Belangen da sein, daraus resultiert ein einzigartiges Unternehmen PFIFF.“

Personal mit Pfiff. Von Pfiff!

Pressekontakt:

Kontakt Unternehmen

PFIFF Gastronomie Personal Service GmbH
Petra Wöhrmann
Ebelingplatz 1
20537 Hamburg
Telefon: 040 – 25 30 455 10
Fax: 040 – 25 30 455 29
E-Mail: P.Woehrmann@pfiff-gps.de
Internet: www.pfiff-gps.de

Kontakt Redaktion

KISSMEBABY
Melanie-Madeleine Perbey
Martin-Luther-Strasse 5a
20459 Hamburg
Telefon: 0163 – 56 77 66 8
E-Mail: Melanie@kiss-me-baby.com
Internet: www.kiss-me-baby.com

Bildmaterial:



von links: Petra Wöhrmann und Steffi Dittberner

Bildquelle: PFIFF Gastronomie Personal Service GmbH



... nur ein Teil unserer Mitarbeiter.

Bildquelle: PFIFF Gastronomie Personal Service GmbH